

Fecha: 16-06-2025
Medio: La Estrella de Chiloé
Supl. : La Estrella de Chiloé
Tipo: Noticia general
Título: Poblador tuvo quemaduras en la espalda por incendio de su casa

Pág. : 2
Cm2: 194,2

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida



BOMBEROS TRABAJARON EN LA EXTINCIÓN DE LAS LLAMAS.

Poblador tuvo quemaduras en la espalda por incendio de su casa

Con quemaduras en la zona de su espalda resultó el único morador de una vivienda que la tarde de ayer fue destruida por un incendio que se registró en el sector rural de Niúcho, en la comuna de Dalcahue.

Personal de Bomberos concurrió hasta el lugar de la emergencia tras recibir un llamado alertando de la situación, encontrando al llegar que la casa se encon-

traba con fuego en fase de derrumbe y a una persona herida, por lo que le prestaron primeros auxilios.

Enzo Barría, segundo comandante de la institución bomberil, señaló que "fuiimos despachados a un incendio estructural en el sector rural, en Niúcho respectivamente; despachamos a la Primera y Segunda compañías, con las unidades B1, B2, Z2, con una total de 16

bomberos".

Asimismo, expuso que "al llegar al lugar encontramos una casa habitación en fase de derrumbe, con una persona en su exterior que presentaba quemaduras, siendo atendida rápidamente por personal de bomberos. Una vez llegada la ambulancia del Cesfam (centro de salud familiar) prestó apoyo y entregamos al paciente para su atención".

Según se informó, la persona herida es de sexo masculino y presentaba quemaduras de grado 2 en la zona de la espalda.

"Bomberos se encargó de la extinción, la remoción de escombros y de la extinción total de la emergencia", sostuvo el comandante, sumando que en el lugar de la emergencia también se hizo presente personal de Carabineros. ☀